

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

MONGO : SOUTIEN PÉDAGOGIQUE DE "MBIL-MONGU" AUX ÉLÈVES DU CES DE MOULENGUI-BINZA



Photo: DR/L'Union

LES membres de l'Association Mbil-Mongu regroupant les natifs ou originaires du département de Mongo (Moulengui-Binza), ont effectué du 16 au 25 mai 2022 une "mission scientifique" dans cette contrée de la province de la Nyanga. Il s'agissait, pour le président de cette Amicale, Styven's Nanga Nanga et ses membres, d'apporter un accompagnement pédagogique à leurs frères et sœurs inscrits en classes d'examen. Dans ce souci, ils ont revisité avec les élèves du CES de Moulengui-Binza, certaines notions en histoire-géographie et mathématiques. Trois matières qui n'étaient pas dispensées durant l'année scolaire 2021-2022 faute d'enseignants. Ce suivi pédagogique a ainsi permis aux jeunes apprenants de combler leurs lacunes dans ces trois disciplines. Par ailleurs, avec le concours de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille, l'Association Mbil-Mongu a profité de cette "mission scientifique" pour sensibiliser les parents et les apprenants sur les questions de santé sexuelle et de la reproduction (SSR), des grossesses précoces, de la consommation des stupéfiants et des violences en milieu scolaire, ainsi que celles basées sur le genre.

LIBREVILLE : UN NOUVEL ÉVÊQUE POUR L'ÉGLISE SAINT-SAUVEUR DU GABON



Photo: BOTOUNOU/L'Union

MONSIEUR Alain-Pascal Biteghe Bi Nzenge a récemment pris ses fonctions d'évêque de l'Église Saint-Sauveur du Gabon. La cérémonie s'est déroulée au sein de ladite chapelle sise à Nzenge-Ayong, dans la zone dite Dragages, dans le 6e arrondissement de Libreville. Créée par feu Mgr Camille Ndziboe Mebale, l'Église Saint-Sauveur est restée longtemps sans dirigeant après le décès de ce dernier en juin 2018. "Sauf que par sa grâce, puisqu'il est toujours spirituellement présent, il nous a guidés, un travail a été effectué progressivement, pour que cette œuvre spirituelle se réalise", a précisé le serviteur de Dieu. Lequel, loin de se targuer d'être le meilleur parmi tant d'autres disciples méritants ayant longtemps accompagné le défunt fondateur, s'est toutefois dit satisfait d'avoir été choisi pour poursuivre l'œuvre de l'Église Saint-Sauveur au Gabon et dans le monde. Il entend consolider l'esprit communautaire, d'amour et d'humilité au sein de cette Église.

PMM & CNB

Koula-Moutou : fin de formation à la "Maison de la femme"

C'ÉTAIT en présence de la marraine, Pauline Gnimi Mambo.

Sedrique KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

LA formation en techniques informatiques, coupe et couture organisée au centre d'apprentissage de la "Maison de la femme" de Koula-Moutou par la sénatrice Pauline Gnimi Mambo s'est déroulée le 28 mai dernier à l'Hôtel de ville du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. En présence du sénateur suppléant, Évariste Missambou Massima, de la secrétaire provinciale du Parti démocratique gabonais (PDG) Élisabeth Nyongo, etc. Après les discours de la responsable du Centre d'apprentissage de la "Maison de la femme" de Koula-Moutou, Henriette Manzela, la marraine Pauline Gnimi Mambo a félicité les formateurs et les femmes formées pour



Photo: Sedrique Mavendji Keka

Photo de famille avec la sénatrice Gnimi Mambo, après la remise des attestations.

la qualité des enseignements inculqués et reçus. "Soyez des modèles d'exemplarité dans le monde du travail. Je vous encourage vivement à explorer également la voie de l'auto-entrepreneuriat dans la mesure du possible, et constituez-vous en groupe de métiers. Croyez en votre potentiel, rêvez, persévérez et suivez l'exemple de vos aînées femmes qui ont fait leurs preuves dans notre pays", a encouragé la sénatrice

marraine. La vénérable Pauline Gnimi Mambo a ensuite remercié le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour avoir décrété la décennie de la femme gabonaise (2015-2025). Un vibrant hommage lui a été rendu par les femmes ayant pris part à cette formation en techniques informatiques, coupe et couture à Koula-Moutou, initiée par la parlementaire.

Port-Gentil : du matériel aux anciens élèves du centre Don Bosco "Les cocotiers"



Photo: DR

Les bénéficiaires avec une partie de leur matériel.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

L'UNION européenne (UE) vient d'offrir du matériel de travail à quelques anciens apprentis du Centre de formation Don Bosco "Les cocotiers", afin qu'ils puissent mener des activités génératrices

de revenus face à l'impact du Covid-19. Les bénéficiaires sont dix au total dont six ayant été formés en cuisine, et quatre en pâtisserie. Les six jeunes cuisiniers ont bénéficié, chacun, d'un congélateur, d'un barbecue, d'une batteuse électrique, des bouteilles de gaz butane, d'un grand ther-

mos, et d'une gazinière 4 feux avec four. Alors que les quatre apprenants spécialisés en pâtisserie ont reçu, chacun, une gazinière du même modèle que les cordons-bleus, un réfrigérateur, des bouteilles de gaz domestique ainsi que plusieurs autres accessoires utilisés en pâtisserie. "Ce matériel de travail vous appartient désormais, il vous revient d'en faire un bon usage. Et je tiens à préciser que même si les recettes qui seront générées grâce à leur utilisation ne prennent pas la direction du centre, sachez que nous aurons un droit de regard sur vos activités car, nous sommes tenus de rendre compte à l'UE concernant la bonne marche et le maintien du projet", a précisé la responsable du projet UE à Port-Gentil, Sr Théodora Alloumba.